

Ingrandes - 27 Mars

Jacques Briand expose ses oeuvres jusqu'au 20 avril



Louis-Marie Bosseau et Fabienne Bothorel accueillent l'artiste Jacques Briand à la galerie l'ÉPI

La galerie l'ÉPI, située place de l'église accueille les oeuvres de Jacques Briand. Artiste peintre Ingrandais, fondu de Botéro et d'Albert Dubout présente un travail fait de rondeurs et de dérision, quasiment un autoportrait à l'image de ses 22 toiles réalisée en grand format.

Il utilise de la peinture acrylique et crée essentiellement des saynètes dont il exprime la sensibilité et l'humour, selon son inspiration du moment. « Ma peinture est un regard amusé sur les travers de mes contemporains dans leurs vies quotidiennes, avoue-t-il. »

Aujourd'hui à la retraite après avoir fait une carrière dans la décoration et dans le graphisme publicitaire, Jacques Briand met à profit son expérience professionnelle en offrant ses services. Dernièrement il a été sollicité par l'association du cinéma Saint-Charles d'Ingrandes pour la réalisation de la fresque sur la façade du bâtiment, elles représentent des silhouettes de personnage célèbre du cinématographique.

Samedis, et dimanches de 14 h à 18 h, l'exposition est visible jusqu'au 20 avril, entrée gratuite.